

GRACE LA MARGNA *****
ST. MORITZ

Das im Jahr 2023 eröffnete Grace La Margna St. Moritz, ein 5-Sterne-Superior-Hotel, kombiniert historischen Jugendstil mit modernem Design und bietet einen Panoramablick über den St. Moritzersee. Das Hotel besteht aus dem historischen La Margna Wing und dem modernen Grace Wing, die insgesamt 74 geräumige Zimmer und Suiten beherbergen. Mit kulinarischer Vielfalt, einem luxuriösen Spa und einem jungen, ambitionierten Team strebt das Hotel an, das erste Luxury Lifestyle & Boutique Hotel in St. Moritz zu werden.

Opened in 2023, the Grace La Margna St. Moritz, a 5-star superior hotel, combines historical Art Nouveau style with modern design and offers a panoramic view over Lake St. Moritz. The hotel consists of the historic La Margna Wing and the modern Grace Wing, housing a total of 74 spacious rooms and suites. With culinary diversity, a luxurious spa, and a young, ambitious team, the hotel aims to become the first Luxury Lifestyle & Boutique Hotel in St. Moritz.

	m ²						
01 The Stack (1+2)	115/104	50	-	90	-	25	120
02 The MaxMoritz	64	15	-	30	-	20	40
03 Private Dining	22	-	-	12	-	10	0
04 The View	181	-	-	100	-	-	-
05 The Bar / Living Room	176/118	-	-	-	-	-	100



GRACE LA MARGNA

- 74
- 74
- 0
- 3

